

# AK 60 des TC Gambach gewinnt in Gettenau

-Nach den Einzeln noch alle drei Doppel gewonnen-

(Ho.) Wer hätte das gedacht? Die AK 60 Mannschaft des TC Gambach hat am vergangenen Samstag ihr erstes Spiel in der Gruppenliga nach einem deutlichen Rückstand nach den Einzeln noch denkbar knapp mit 5:4 Punkten gewonnen. In den sechs Einzelbegegnungen zeigten die Gambacher durchaus gute Leistungen, konnten aber nur zwei Spiele für sich entscheiden. Routinier Wolfgang Schreck beherrschte seinen Gastgeber klar mit 6:3, 6:3 und auch Bernd Jurasek konnte sich nach einem wahren Kraftakt sehr knapp aber verdient mit 7:6, 7:6 durchsetzen. Die anderen vier Einzel gingen an die gastgebenden Gettenauer Tennisspieler. Nach einer Verschnaufpause mussten dann die drei Doppel ausgetragen werden. Hier komplettierten Matthias Sichel und Olaf Hoerschelmann die Gambacher Mannschaft. Im Doppel Eins besiegte Bernd Jurasek mit seinem Partner Hansi Auer die Heimmannschaft deutlich mit 6:2, 6:1. Im Doppel Zwei zeigte wiederum Wolfgang Schreck, dass er derzeit eine feste Größe in der Gambacher Mannschaft ist. Mit seinem Partner Uwe Hoerschelmann gewann er ebenso deutlich mit 6:4, 6:2. Somit war nach den Matchpunkten mit 4:4 Gleichstand erzielt. Doppel Drei musste dann am Samstagnachmittag die Entscheidung über den Tagessieg herbeiführen. Hier spielten Matthias Sichel und Olaf Hoerschelmann in einem wahren Krimi gegen die Tenniskollegen aus Gettenau. Den ersten Satz gewann die Heimmannschaft mit 6:4. Sichel und Hoerschelmann steigert sich allerdings mit jedem Ballwechsel und gewannen den zweiten Satz klar mit 6:2. Der Champions-Tiebreak musste dann die endgültige Entscheidung über dieses Match und auch über den Tagessieg herbeiführen. Über die Spielstände 1:1, 2:2, 3:3 bis zum 6:6 konnte kein Doppel sich absetzen. Die nächsten drei Ballwechsel wurden dann von Sichel/Hoerschelmann erfolgreich abgeschlossen und so



Abbildung 1. Das Bild zeigt die Gambacher Mannschaft und mitgereiste Fans am Samstag in Gettenau. V.l.: Otfried Herling, Hartwig Metzger, Bernd Jurasek, Bernd Mitteis, Olaf und Uwe Hoerschelmann, Hansi Auer, Harald Metzger und Wolfgang Schreck

hatten die Gambach drei Matchbälle. Den ersten werten die Gettenauer Tennis-  
spiel noch ab, doch dann stand Matthias Sickel goldrichtig und brachte mit einem  
Volley am Netz das Spiel zu Ende. Die Freude der Gambacher Mannschaft war  
danach riesengroß, hatte man es doch noch geschafft und den ersten Tagessieg  
in der Gruppenliga erreicht.